

ANARQUÍA SI!

Gründungsfeier Der Anarchistischen Initiative Ortenau

Im Dezember 2013 haben wir uns nach über einem halben Jahr des Treffens und Diskutierens als Anarchistische Initiative Ortenau gegründet.

Das wollen wir mit euch feiern!

Bei Elende Bande (Anarcho-Riot-Folk-Punk aus Freiburg), Cocktails und veganem Essen könnt ihr auf Tuchfühlung gehen mit den netten Anarchist*innen von nebenan...

Wie schon die gute, alte Emma Goldman sagte: "Wenn ich nicht tanzen kann, ist es nicht meine Revolution!"

Der Eintritt ist natürlich frei.

Samstag, 8. März 2014, 20 Uhr

Alarmraum, Lise-Meitner-Str. 10, OffenBurg

Infos unter www.aiog.noBlogs.org und www.alarm.BlogsPort.De
elendeBande.wordpress.com